



# 旭川ライオンズクラブ会報

The bulletin of Asahikawa Lions Club

2023年9・10月号

No.402

発行 旭川ライオンズクラブ

TEL 26-0633

2023年10月18日

MC・IT情報委員会

2023・7～2024・6 旭川ライオンズクラブ会長モットー「温故知新」



第1572回例会並びに納涼歓迎ライガー

## 会長挨拶

会長 L. 工藤 泰宏

本日はご多忙のところ、また暑い中、例会並びにライガーへ出席いただきありがとうございます。これ以上ないビアガーデン日和ですが、少々暑すぎる感も否めません。

さて、本日はライガーということもあって、例会承認については9月第一例会にて審議いただく予定でしたが、8月末締め切りの案件もございます。少々にぎやかな会場ではございますが、承認の必要な議事については後ほどご説明させていただきます。

今期の行事予定では、本日のライガーのほか、2月結成ライガーと6月最終ライガーを予定しております。通常例会とは違い会員相互の交流を深める場にもなると思います。

本日は、新入会員の岡田ライオンにもご参加いただきしておりますので、時間の許す限り大いに語り合っていただければ幸いです。

それでは、本日も宜しくお願ひ申し上げます。



## 退会にあたって



旭川信用金庫 原田 直彦

このたび、10年に渡る旭川ライオンズクラブでの活動に終止符を打ち、退会させていただきました。在籍中は、さまざまなご指導ご支援をいただきながら、大変有意義な時間を過ごすことができ心から感謝申し上げます。また、先日は送別の会まで催していただいたうえ記念のお品まで頂戴し、何か久しぶりに心がうれしい時間を過ごすことができ、本当にありがとうございました。

旭川ライオンズクラブでの活動においては、「感謝」と「奉仕」について学ばせていただき、今後の生き方の教えとなったことはありがたい限りでございます。退会後も、社会の一員として、しっかりと役割を果たす生き方をしてまいりますので、ますますのご交誼をお願い申し上げます。

結びに、後任のL.武田智明に対しましても、ご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。皆さまの益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、言葉足らずですが、退会のご挨拶とさせていただきます。

## Donation

第1572回例会より

原田 直彦 寸志 10,000円

第1573回例会より

L. 石森 勝秀 1,000円  
誕生祝。ありがとうございます。

第1573回例会

## 会長挨拶

会長 L. 工藤 泰宏

今日はお忙しいところ、また通り雨もあり足元の悪い中、ご参加いただきましてありがとうございます。本日は、第2例会がライガーになった関係で、いくつかの承認事項を、この後、皆さんにご審議いただく予定でございます。大谷地前会長を見習いまして、今日は何の日なのか調べてきましたので、ご挨拶に代えさせていただきたいと思います。

今日9月6日は、1976年函館空港にソビエトのパイロットが、緊急ではなくて強制的に着陸してきた日です。その後、国の名前は失念しましたけれども、どこかの国に亡命されたという話があったのが、この9月6日でございます。

函館空港は、先日複合の年次大会で使いましたけれども、いわくつきで、年月は覚えていませんけれども、ハイジャック事件があって、旅客機が緊急着陸したことありました。

旭川にはそういう記憶がないんですけど、函館だけよくあたるというか、位置的なものもあるのかもしれないですが、内陸に来るよりは、沿岸部にある空港にするのか thought たりしています。取り留めのない話で申し訳ありませんけれども、今日はそういう日というお話しでした。本日は、よろしくお願ひいたします。



## ライオンズローラー

L. 橋 本 千代子

皆さんこんにちは。

昨日、電話をいただきまして、「ライオンズローラーをしてくれ。」って前日に言われまして、ちょっと私の恥ずかしいお話を。

先日、腰が痛くて痛くて、整形外科に行ったんです。そしたら、骨盤が悪いということで、筋肉つけるしかないって、先生に言われまして。「温布は、気休めでしかない。どうしても欲しいっていうなら温布は出します。」と、もう筋肉付けるしか方法はない。

自分は、下宿の仕事をしていて、いつも階段上り下りしたり、ゴルフしたりして、もう体はものすごい筋肉モリモリと、自分が思ってたんですけど、これは意外に人間って、筋肉って、ある程度年齢がいくと、使わないものなんだなと思いまして、歩き始めました。歩き始めて2ヶ月経って、腰痛、肩こりがなくなったんです。2ヶ月で、毎日、1万歩を目標に、コツコツコツコツと歩いてまして、ようやく成果が出来まして。肩こりまで、自分が解消されるとは思ってなかったんですけど、腰痛は一切なくなりました。

だから。『歩く』というのは、すごく大切なことなんだなと、この年になって思い知らされまして。これからも、ゴルフだけじゃなく、もう一生懸命歩くことに専念しようと思います。

皆さんも、『歩く』ってとってもいいですよ。もし、機会がありましたらぜひ歩いてください。

アワード  
と  
誕生日祝

第1573回例会

【皆出席】

9年 L. 青山 和志 (900円)

【誕生日】※任意

9月1日 L. 石森 勝秀

## ガバナー公式訪問

9月21日(木) アートホテル旭川

9月第2例会をガバナー公式訪問に振り替えて地区ガバナーL.藤原回向をはじめキャビネット御一行様をお迎えして行われました。

2023-2024年度

・ガバナースローガン

「環境保護は子孫に対する奉仕となる」

・ガバナーモットー

「明るい未来を信じて We Serve !」

地区ガバナー就任ご挨拶では、クラブと会員の奉仕活動の円滑化と有用な情報を伝達していくことが大切な任務であり、LCとして環境問題や気象変動の中で、どのような奉仕活動ができるのか、皆様と考えて行動して行きたいと力強く抱負を述べられました。



## 会長挨拶

会長 L. 工藤 泰宏

ご多忙のところお集りいただきまして、ありがとうございます。

併せまして、先月21日ガバナー公式訪問のご参加のライオンにおかれましては、本当に疲れ様でございました。昨日、黒岳では、5合目までは積雪だったということで、昨年より2日早いという降り方らしいです。新型コロナの方も、一時期すごいペースで（感染が）伸びましたけれども、先々週の金曜日あたりは、また一桁に落ち着いたようです。

まだ、皆さんの周りにも、ちょっと調子悪いなと思って、検査を受けると『陽性』になっているということで、どうぞ予防に気をつけていただきたいと思っています。

今週の7日、春光児童センターの『センター祭り』がありまして、次の週の14・15日については、『北海道ジュニアレスリング大会』があります。非常に忙しい1ヶ月になるかと思いますが、多くの皆さんのが参加をお願いいたします。私は、生憎、出張がありまして、今のうちにお詫びしておきます。青山幹事それから、廣瀬LT、太田Lにもご参加いただきます。

あとは、経験豊かな吉村Lにお願いをしておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

また、その日にもう一つ（行事が）重なっていまして、『発明工夫展』の表彰式があります。（春光児童センターが）スタートして1時間もしないうちに、青山幹事と渡辺会計は、そちらの表彰式の方に行っていただくことになっておりますので、何卒よろしくお願ひいたします。

今月は皆様本当にお忙しいところを、さらに忙しい奉仕活動の月になるかと思いますが、ひとりでも多くのメンバーにご参加いただきますようお願いをして、挨拶とさせていただきます。

## Donation

### 第1575回例会より

L. 高野 正夫

10,000円

10月1日、同窓会に行きました。上野で同期10名が集まり、4年振りの再会で楽しんで来ました。10月2日、明治神宮にお参りにいきましたが、白人、黒人、アジア人等、人種のルツボにはまりました。日本人は2・3%でした。50年振りにお参りしました。もう一度行きたいと思っております。又、行けるようにドネーション。



## ライオンズローア

L. 金谷 和文

昨日の朝刊、大きな見出しで、大リーガーにいる大谷さんが、結果的にもう出場が叶わなかった期間があるにも関わらず、ホームラン王を取れたし、10勝を上げられたし、盗塁も20個決めたし、打率も3割6厘ぐらい(?)の成績を残していると記事にたくさん書いてありました。

思い起せば今年の春、WBCで日本が優勝して、それも彼の活躍が大きな支えになったという記事もたくさん書かれていました。

その彼が、高校1年生の時に、ノートに書いていたことで、「自分は運がいいんだ。」と、なおかつ、その運のいい人になるためには、彼自身、七つぐらいの事柄があって、それを「自分が一生懸命完成するようにならなければ、間違なく運の良い人になれるんだ。」というふうなことを、（記事に）書かれておりました。彼自身の体を見て、彼がアメリカに行ってどれだけ努力をしたかということの証だらうと思います。今の体格は、あえて言うのであれば、大リーガーの選手たちよりもすごい体つきになっているというのが、今の彼なのかなと思いました。大谷さんが運のいい人ということで、また思い出したのが、『ワイヤーマン』という博士、彼が『運のいい人』という本を書いています。

私は、「人間って、運が大切なんだな。」ということを、痛切に感じました。と同時に、私自身78歳になりましたけども、運が良かったのかなって、そんなふうに思います。

そしてもう一つ、ある方から『楽しい』と『面白い』という言葉がありますよね。どっちがどう違うんですかね？ ていうことなんです。『面白い』っていう表現はあまり使わないですね、皆さん『楽しもう』とか、『楽しい』とか『楽しいんだ』とかっていう表現をされるんですけど、この『楽しい』という表現は、いわゆる客観的な表現なんだそうです。『面白い』っていうのは、あくまでも自分の能動的な表現なんだそうです。従って、『楽しむ』よりは『面白く』しようということを重ねれば、いい人生が送れますよ。というお話を聞いたんです。

それ以来、私もどこかの時点までは、間違いなく『楽しい』人生を送っていたと思うんですけど、それ以来、今振り返ると、どこかに自分自身が『面白く』なれる人生を歩もうという努力をしているのかなと。そう思っております。

これからも、メンバーの皆さんのアドバイスを得ながら、私より年長の方で私より元気な方もいますし、私よりも後輩で、いつでも私を追い越そうとしている人もおります。たくさんの方々と『楽しい』『面白い』を、会（ライオンズクラブ）の中での生活をしたいと思いますし、皆さんのご協力を仰ぎたいと思います。

よろしくお願ひいたします。

### 第1575回例会

アワード  
と  
誕生日祝

#### 【オールドモナード・シェブロン賞】

25年 L. 明石 大

#### 【皆出席】

54年	L. 遠山 晴義
32年	L. 金谷 和文 (200円)
26年	L. 吉村 雄治 (600円)
25年	L. 明石 大
11年	L. 大谷地 裕明
8年	L. 太田 愛 (800円)
3年	L. 高桑 史郎

#### 【誕生日祝】※任意

10月1日 L. 吉村 雄治 (1,000円)  
5日 L. 金谷 和文

## Donation

### 第1575回例会より

L. 金谷 和文

1,000円

昨年の第1例会はジャスト誕生日だったのですが、私事で失礼しました。今年は誕生日前日が例会日でローラーをさせていただきます。78年間元気で生きて来られた事に感謝します。

L. 工藤・L. 青山・L. 笠木・L. 廣瀬

2,000円

太田L、ドーナツごちそうさまでした。